

La SibFU entró en el top-20 de universidades que preparan gerentes

La Universidad Federal de Siberia ocupó el puesto 17 en la calificación de las universidades rusas que implementan programas educativos de educación superior en el campo de la preparación 38.03.04 "Gestión estatal y municipal". El monitoreo fue patrocinado por el Grupo de Investigación de Clasificación Nacional de las Universidades de Interfax con el apoyo metodológico de la sección de Administración Estatal y Municipal de la Asociación Federal de Educación y Metodología de un grupo ampliado de especialidades "Economía y Gestión".



La evaluación de las universidades se realizó de acuerdo con los datos del cuestionario y los siguientes indicadores:

- número de perfiles de grado de programas educativas de enseñanza superior dentro de las carreras "Gestión estatal y municipal";
- número de publicaciones del personal docente y científico en Scopus sobre administración pública en el período 2016-2019;
- número de publicaciones del personal docente y científico de la Universidad en las revistas de la lista de la Comisión Superior de Certificación sobre el tema "Estado y derecho" en el período 2016-2019;
- citación media de los artículos de los autores de la Universidad sobre el tema de las Ciencias sociales publicados en las revistas de la lista de la Comisión Superior de Certificación en el período 2014-2018;

Según los autores del monitoreo, los resultados obtenidos durante la investigación de calificación serán útiles para los futuros estudiantes al elegir programas educativos y universidades, y también la investigación puede servirles como guía a las organizaciones educativas para desarrollar y mejorar sus programas educativos.

[Пресс-служба СФУ](#), 11 febrero 2020

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/22766>